

# ASPIRASI WARGA

## Bhabinkamtibmas Desa Jayanti Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Membangun Sinergi Keamanan Menjelang Pilkada 2024 di Desa Jayanti

Sukabumi - [SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM](http://SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM)

Sep 26, 2024 - 08:36



*Bhabinkamtibmas Desa Jayanti Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Membangun Sinergi Keamanan Menjelang Pilkada 2024 di Desa Jayanti*

Dalam rangka menciptakan situasi keamanan yang kondusif menjelang

Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak tahun 2024, Bhabinkamtibmas Desa Jayanti, Bripka Legawan Sugiar, melaksanakan kegiatan door to door yang bertajuk Cooling System POLRI. Kegiatan ini diadakan pada hari Rabu, di dua lokasi, yaitu Kampung Babakan Sirna dan Kampung Cipatuguran, Desa Jayanti, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan dimulai pada pukul 09.00 WIB, di mana Bripka Legawan mengadakan silaturahmi dan koordinasi kamtibmas dengan para Ketua RT dan RW setempat. Dalam pertemuan ini, dilakukan dialog serta berbagi informasi untuk meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Legawan mengingatkan kepada para tokoh agama dan masyarakat untuk mendukung pelaksanaan Pilkada damai dengan cara:

- **Menolak Penyebaran Hoaks:** Masyarakat diimbau untuk tidak menyebarkan berita yang tidak jelas kebenarannya.
- **Menghindari Isu SARA:** Ditekankan agar warga tidak mempolitisasi isu yang dapat memecah belah masyarakat.
- **Bersikap Tenang dan Bijaksana:** Warga diingatkan untuk tidak mudah terprovokasi serta tidak melakukan intimidasi atau persekusi.
- **Menyampaikan Informasi Gangguan Kamtibmas:** Diharapkan masyarakat segera melapor ke pihak kepolisian atau hotline 110 jika mengetahui adanya gangguan keamanan.

Kegiatan ini berjalan lancar dan mendapatkan respon positif dari masyarakat. Dengan adanya koordinasi ini, diharapkan keamanan dan ketertiban dapat terjaga menjelang Pilkada, serta tercipta suasana yang kondusif bagi semua.